

Chevrier et Ebreuil de retour du Mondial

Les cadets de Cholet Basket, Antoine Chevrier et Lionel Ebreuil, viennent de participer aux championnats du monde U17, à Kaunas en Lituanie. Rencontre.

Sélectionnés en équipe de France à l'occasion des championnats du monde U17 en Lituanie, Antoine Chevrier et Lionel Ebreuil sont entrés dans une autre dimension. « C'est un autre niveau. » Antoine Chevrier l'a bien senti : « Il y a une grosse différence entre les championnats du monde et nos championnats cadets et espoirs. » Impressionné par ce haut niveau, Antoine Chevrier a été particulièrement ravi de sa sélection en équipe de France. Surtout que celle-ci fut une surprise. « À la base, je n'étais pas sélectionné dans le groupe des 18 », rappelle celui qui ne fut appelé qu'après la blessure d'un autre joueur. « Ce n'est que du bonus. Je suis allé au mondial sans pression. »

En Lituanie, les deux Choletais se sont exprimés sur le terrain. Même si l'équipe de France termine 10^e, Antoine Chevrier est satisfait de son mondial. Ambitieux, il sait aussi qu'il peut « toujours faire mieux. » Le parcours en Bleu continue pour Antoine Chevrier. En effet, il avait participé à un tournoi chez les moins de 15 ans avec l'équipe de France. Cette année, l'intégration en U17 s'est réalisée sans problème. Antoine Chevrier connaissait les joueurs, et surtout, Lionel Ebreuil faisait partie du groupe. Maintenant, les Choletais se tournent vers l'avenir. Chevrier le sait : « Il va falloir progresser. » Lionel Ebreuil et Antoine Chevrier devront redoubler d'effort pour espérer une nouvelle sélection en équipe de France la saison prochaine.

A-C. G.



Lionel Ebreuil, à gauche, et Antoine Chevrier, à droite, ont pu s'exprimer sur le terrain avec l'équipe de France aux championnats du monde en Lituanie